

Protokoll zur KammerTEAM-Sitzung vom 04.03.2020 – (is . 05.03.20)

Kammergruppe Stadt Mainz und Landkreis Mainz-Bingen

Kammergruppensprecherin: Ina Seddig Am Rathaus 4, 55116 Mainz Fon: 06131 . 22 77 82 eMail: i.seddig@seddig-fehrmannarchitekten.de

Kammergruppenteam:

Stefan Bitter
Thomas Dang
Timm Helbach
Helge Hußmann
Christian Kleebach
Marius Knapp
Kirsten Schewe

Nächste Kammersitzung

01. April 19.00Uhr soweit nicht anders vereinbart im zb.

Feste reguläre Termine für 2020

05. Mai 2020; 01.Juli 2020; 02 September 2020; 04. November 2020 – kollegiale Unterstützung erwünscht.

STADT|LAND|SLAM

Zusagen der Referenten. Diese Sind Ute Linnert, Max Bünzel und Rainer Dölger Moderation Sebastian Wagner

Veranstaltungsort: Zentrum Baukultur, Abstimmung bezüglich Catering - <u>Tillmann</u> Schröder

Einladungskarten/Plakate: in Abstimmung mit AKRP/Frau Zimmer – <u>Ina Seddig</u>

Um den Veranstaltungsformat einen eigenen Hintergrund und Rahmen zu geben soll zum Logo zusätzlich Bildfolgen bei weiteren Veranstaltungen unterlegt werden. Angefragt ist der Künstler/Fotograf Seweryn ~elazny für die Zur Verfügungstellung seiner Bilder. Es findet allgemeine gute Zustimmung. Es werden die Kosten hierzu angefragt – Timm Helbach

Weiterhin soll auch für die Veranstaltung ein "Hintergrund" (z.B. gebogener Bilderspiegel) erstellt werden. Dieser kann bereits aus den Bildern erstellt werden. Es sind hierzu die Kosten der Produktion zu ermitteln – <u>Helge Hußmann</u>

3. Mainzer Architekturquartett - "Frische Brise - Wohnen im Zollhafen"

Das diesjährige Sonderbudget von 4.800 EUR wurde uns bewilligt. Es sind nun interessante Referenten zu suchen. Es werden vorerst als Ansammlung nachfolgende Personen aufgelistet.

Dankwart Guratzsch; Michael Baumgart, Peter Cachola Schmal; Rainer Nagel; Riklef Rambbow, Michael Bermeitinger; Prof. Faraneh Farnoudi; Saskia Hebert; Prof. Andrea Wandel

Denkbar ist ebenfalls eine Kooperation mit dem Werkbund. Dieser könnte auch einen Referenten stellen. <u>Helge Hußmann</u> wird dazu nachhaken und zum nächsten Termin eine Rückmeldung geben.

Insgesamt ist das Programm noch abzustimmen Genaue Projekte sind vorzuschlagen Sponsoren sind gesucht. Thomas Dang hat vorgeschlagen direkt an die Zollhafen Gesellschaft (Peter Zantopp-Goldmann) zu gehen oder auch direkt an die Investoren, der zu beleuchtende Bauten.

2. Wohnprojektetag

Von Seiten der Kammer wurde angefragt, ob aus dem KammerTEAM jemand zur Veranstaltung am Sa. 14.03.2020 kommt. Bisher hat sich noch kein Kollege aus der KG07 verbindlich angemeldet. Aus dem KammerTEAM ist niemand dabei. Es wird der Kammer empfohlen hierzu noch mal eine Erinnerung an die selbständigen Kollegen und Kolleginnen zu versenden (nachrichtlich)

Ergebnis aus der Jury-zum Tag der Architektur

In der Jury-Sitzung war Kirsten Schewe und dazu kurz berichtet. Zur Vorbereitung des Architektouren_BUS_2020 wird Frau Schewe die einzelnen jurierten Projekte bebildert an Ina Seddig weiterleiten.

Angebot Bus bei MVG anfordern – Ina Seddig

Kunsthalle Mainz

Zusammenarbeit über die Kunsthallte (Direktorin Stefanie Böttcher) mit einem Fotografen zum Thema "Knast" – <u>Thomas Dang</u>

Lux Pavillon

Zusammenarbeit oder auch Kooperationen mit dem LUX-Pavillon. Können wir dort Veranstaltungen zusammen mit der Hochschule machen. wird dies klären

(nachrichtlich) Helge Hußmann hat rückgemeldet, dass hierzu immer eine Aktion mit den Studierenden erwartet wird. Ein Veranstaltungsort für das Architekturquartett schließt sich soweit aus.

Im Programm des Lux-Pavillon ist die "Werkschau Architektur – Wintersemesters 2019/20 vom 21.04.-.25.04.2020 zu sehen. Hier bestünde die Möglichkeit ein KG-Treffen zu organisieren. Eine Idee von Thomas Dang. Ein Termin wäre der 23.04.2020. Dieser ist mit der Hochschule (michael.spies@hs-mainz.de) abzustimmen und abzuklären. – <u>Thomas Dang</u>

Besichtigung RZGM.

(nachrichtlich) Marius Knapp hat angeboten eine Führung durch den Naubau des RZGM zu organisieren. Dieser Punkt ist aufgenommen worden. Auch hier kann eine KG-Treffen organisiert werden <u>— Helge Hußmann</u> hat sich bereit erklärt da noch mal nachzufragen, Ansonsten zum nächsten Treffen

Pressemitteilungen

Thomas Dang wurde angesprochen, warum die KG keine Pressemeldungen mehr macht. Ein leidiges Thema. Es wird vorgeschlagen, dass abwechselnd von jedem Team-Mitglied einmal im Jahr eine PM geschrieben wird. Hierzu mehr in der nächsten Sitzung.